

悔し泣き……『戦う心』が勝利して負けたのです。それで良いんですね。そして、事後、思い直すことに出来ると言つたが凄いことだと思いませんか？怒って戦つて、食かして喜ぶんですね、フ、ア、あ、戦っちゃった！己の『戦いの心』に打ち勝つことが出来なかつた……まだ、まだ、修行で、終わりにしないつて事ですね。ここで勝つたやないかな？

怒つてしぶ振り上げて、目昂り上げて、それが負けて判断しちゃく盲目ですね。しかし、世間は、この勝ち負けを大切にしてる訳ですよ。そこは、スクーリーナに映つた映像じやん。それで、いかに私が付きました？……威張るなって。そこで、いかに私たちが学んでる事の意味が理解できましたか……でしょ……今でしょ！笑

最近、フェイスブックのおかげで、色んな情報が目に付くんですけど、まあ、世の中が不思議定になればなるほど……みんな人が情報が出来ます。

堂々と発信しておしゃれでしょ！って思うことをしたことがあります。ある先生の通信誌から拝借。

「中には、いつもした通信文の信憑性に疑念を持つ人もいると思うので、情報の真偽を確かめる簡単な方法を示しておきます。

お二方の通信文を印刷し、それぞれのお言葉の部分を切り抜いて一枚ずつ手に持つて、チャクラの感覚を調べてください。わかりやすいのは体表より外のチャクラです。

お二方のどちらの通信文に触れても、全てのチャクラが開くことがわかるでしょう。

これはこの通信が、本物であり、非常に高いレベルから来たものである証拠です。聞かれたのチャクラが開くことがわかるでしょう。

リソース情報では、逆に全てのチャクラが開じてしまいますが、もともと自分が全く分からなければ、その情報を得るために、この頃、いつかは必ずやります。されば、靈的な事柄には関わらない方が賢明だと言います。そして、チャクラの全開を全く感じないでいる人が、何よりも驚くのは、この先生の紹介する通信文が本物かどうかは、その通信文を手に持つて自分の本物かどうかは、あなたが言いたいのですね。結論、チャクラの全開を感じないのは、この通文が偽者ではなく、あなたのレベルが低いです。つまり、あなたが黙黙なんだと書つたのです。普通に読めば、この矛盾が分かります。でも、信じてみるとどうなってしまうか？私は、まだ靈性が低いのでチャクラの全開を感じられないのだといふつか？それとも、チャクラを感じられないのが恥ずかしいのでしょうか？これが、仮にですよ、本物の情報だとして感じてる振りをするのでしょうか？他のにも、色々書き込みがあります。講演したいくらい・・・笑・笑・笑

禅の会の素晴らしいが骨身に染みますよ～♪まだ、自己限定の壁が硬くて・・・苦しみこの頃、その意味が分かってきましたね。あるいは、私のではございませんが、本物とは何か、あります。

が・・・・まがい物が多いんですナーナー  
気を付けなされ。笑。

信の印刷、発送業務をやっておりまます。  
古賀は、父の日ギフトカードで残業の毎日。  
今日、スタッフ集合の予定だったのに、一がつ  
おち通信を、今、書いてるといふ。せき、きっと  
かしながら文になってるかと思つたけれども。  
では、六月、七月の禅の会の予定をお知らせいたします。

◆第一回大敬先生を囲んでの  
元気アツブ禅の会  
日程 6月16日(日) 9・45~正午  
会場・菅原会館 参加費・100円

◆第二回大敬先生を囲んでの  
元気アツブ禅の会  
日程 6月21日(日) 9・45~正午  
会場・菅原会館 参加費・100円

◆第三回大敬先生を囲んでの  
元気アツブ禅の会  
日程 7月21日(日) 9・45~正午  
会場・菅原会館 参加費・100円

◆第四回大敬先生を囲んでの  
元気アツブ禅の会  
日程 7月21日(日) 9・45~正午  
会場・菅原会館 参加費・100円

問合せ 古賀090-7444-7487  
一 年 後 の 6 月 は、200 回 で す よ う し  
ま だ、何 こ も 決 定 ま つ て な い け ビ、 皆 様、 コ ム ひ も  
付 け じ て 下 み じ ね 一  
で は で は、 ま た お 会 い し ま し よ う し

元気アツブ禅の会 & あわせ通信お世話役  
古賀美和子 福岡県北九州市